

Crecimiento de 4.8% para este año, estima Banamex (El Financiero 12/01/11)

Crecimiento de 4.8% para este año, estima Banamex (El Financiero 12/01/11) Clara Zepeda Hurtado Miércoles, 12 de enero de 2011 • Eleva expectativa de inflación de 3.5 a 3.9%. • Fin del ciclo expansivo del Banxico, en octubre. • EU "jalará" a México en el corto plazo. - MAYOR CRECIMIENTO E INFLACIÓN: BANAMEX La economía mexicana crecerá en 2011 a un ritmo mayor que lo estimado, aunque sufrirá presiones inflacionarias, provocadas por una mayor demanda interna y alzas en los precios de los alimentos a nivel internacional. Así lo prevé el Departamento de Estudios Económicos y Sociopolíticos de Banamex, que revisó al alza su pronóstico de crecimiento económico de México de 3.9 a 4.8 por ciento, pero también su proyección de inflación para este año de 3.9, tras estimar anteriormente 3.5 por ciento, lo que implicaría el fin del ciclo expansivo de la política monetaria del Banco de México (Banxico) en el último trimestre de 2011. Durante la presentación del "Escenario 2011", Sergio Luna, subdirector de Estudios Económicos de Banamex, precisó que los impactos combinados de una demanda más vigorosa, acompañada de más crédito, y un impacto de precios de las materias primas podrían llevar a un aumento de precios al consumidor de 0.4 por ciento, superior en tasa anual a la que se había anticipado. Sin embargo, "un peso más fuerte deberá ayudar, en cierta medida, a mitigar esas presiones inflacionarias". En México, respecto a los alimentos, no se enfrenta la misma problemática en términos de bienestar social, de producción y de presiones inflacionarias que en 2008, puesto que lo más importante en el país es el precio del maíz y del trigo, cuya oferta satisface al mercado interno, por lo que será una situación distinta a la que priva en otros mercados y sin impactar por ello, de forma importante, a la inflación. Aunque se estima que el precio de los alimentos aumente 10 por ciento a nivel internacional este año. "Dados los cambios a nuestro pronóstico de 2011, los supuestos respecto a la política monetaria no pueden permanecer sin cambios. "Ahora esperamos que el primer incremento de 25 puntos base por parte del Banxico ocurra en octubre de 2011, en lugar de enero de 2012. Consideramos que la tasa de política monetaria cerrará en 5 por ciento este año", lo que comenzaría el desfase con la política monetaria de la Reserva Federal. En cuanto al crecimiento económico, Banamex precisó que el elemento más fuerte que implicó su revisión del PIB mexicano fue la sorpresa de la extensión de los beneficios fiscales de Estados Unidos, los cuales permitirán crecer a este país 3.9 por ciento en 2011.